

# 矢賀学区だより

第462号(毎月1回)  
令和3年11月1日  
編集発行  
矢賀学区連合町内会  
矢賀学区社会福祉協議会



## 男崎神社

### 秋季大祭祭典

十月十七日(日)男崎神社において、秋季大祭祭典(神事)が行われました。祭りに備えて祭典の前日には、三丁目町内会の総代、氏子の皆さんのが、神社の拝殿・境内を清掃して、祭りの準備をしました。

祭り当日は、前日からの雨も止み、最高の秋晴れになりました。九時から、昨年に続き今年もコロナ禍のため、総代一千名で祭典のみを行い、町内会を代表して大田矢賀学区連合町内会会长が玉串を拝礼して祭典は終わりました。

来年はコロナが収束して、宮神輿や子供神輿の町内巡行が、例年どおりできるよう願っています。

来年はコロナが収束して、宮神輿や子供

## 子育ての集い

### 開催のお知らせ

十一月十三・十四日には、七五三詣を行います。

対象のお子様・お孫様がおられましたら、御参拝お願い致します。

男崎神社総代会  
会長 正田修一

「矢賀の子育ての集い」は毎月第一木曜日に矢賀児童館で開催する予定でしたが「コロナ禍で中止になり、今年度初めて十一月四日(木)十時から開催します。

今回は、健康センター主催で「子供の生活习惯向上教室」おやつの回数を決めよう』について健康サポーターの今井さん川崎さんにお話ををしていただきます。

奮ってご参加ください。

矢賀地区民生委員児童委員会  
会長 山田 洋子

0082(2886)7622

## グラウンドゴルフ大会

### 開催のお知らせ

矢賀学区体育協会主催のグラウンドゴルフ大会を十一月二十八日(日)に矢賀小学校グラウンドで開催します。

奮って参加ください。

## 小学校だより

### 「情報教育の推進」

タブレット端末の導入／  
一人一台

今年度、矢賀小学校は、広島市教育委員会の指定を受け、情報教育実践校として研究を進めています。

十月七日(木)、待ちに待ったタブレット端末が矢賀小学校に届きました。

その日の午後、タブレットに関する職員研修を行い、使用する場合のルールや取り扱い方法について確認を行いました。また、端末一台ずつに子どもの名前を貼り付ける等の作業も行いました。

タブレット端末は、基本的には、矢賀小学校を卒業するまで、配付されたものをそのまま使用します。卒業

時には返却し、その端末は、新しく入学した一年生が使用します。

現在はまだ、家庭への持ち帰りは行っていますが、やがては家庭に持ち帰つて使うことも想定されています。そのための準備として、情報モラルを含め、学習においてインターネット

トや端末を使いこなす能力を身につけさせたいと考えています。さて、十月十一日以降、各クラスで「タブレット開き」を行っています。子どもたちが初めてタブレットと出会う大切な場面です。まずは、ルールをしつかり確認しました。

【使うときに気をつけること】

- 先生の許可があるときだけ使えます。休み時間などに勝手に使つてはいけません。
- 壊れやすいので、落としたり、水にぬらしたりしないように大切に使いましょう。

【個人情報を守るために大切なこと】

- タブレットを勝手に他の人に貸したり使わせたりしません。
- ・パスコードやパスワードは、他の人に教えません。

これら「矢賀小学校 タブレットの活用ルール」を確認した後、一人一人に端末を手渡し、実際に使用してみました。自分の名前の貼られた端末を手にした子どもたちは、目を輝かせて、意欲的に学習に臨んでいました。子どもたちは小さい頃から、交通ルールを守ることの大切さを学びました。また、自分や友達の安全を守るために、情報モラルについても指導しました。

今や子どもたちの周辺にあふれる様々な情報機器。その扱いについては、教えてもらう機会が少ないので現状安全や教育など、繰り返し教えてもらつたことがあります。

GIGA(注)スクール構想によって、一人一台端末を配備された今の時代だからこそ、情報機器との付き合い

・相手を傷つけたり、いやな気持ちにさせたりすることは、絶対に書き込みません。

そして、誰かが傷ついたり悲しんだりすることがないように、決してしてはいけないことも伝えました。【トラブルを防ぐために】

そこで、誰かが傷ついたり悲しんだりすることがないように、決してしてはいけないことを、繰り返し教えてもらう必要性を感じています。



「タブレット開き」の様子

## 幼稚園だより

### 「秋の深まりとともに」



運動会バルーン

園庭の樹木が紅葉し、五歳児の子供たちが落ち葉掃除を始めています。日ごとに色を変える落ち葉を集めながら、身近な自然の移り変わりを感じ、その美しさに同心を広げています。秋の深まりとともに、子供たちの毎日も豊かな体験に彩られてきました。

十月九日には、第五十五回の運動会を開催しました。昨年同様、新型コロナウイルス感染拡大防止の対策に努め、子供と保護者、職員のみの運動会でした。晴天に恵まれ、子供たちは精一杯頑張り、保護者の方から温かい拍手を沢山もらつて、自信を深めることができました。

今年も無事に運動会を開催できましたことは、日頃から矢賀幼稚園の教育に温かいご理解とご支援をいただいている地域の皆様のおかげです。あらためて感謝申し上げます(運動会の様子は園のホームページに掲載しております)。



3園合同交流会

感染防止対策を丁寧に行なながら、

十一月に計画している生活発表会

\*予定は感染症等の状況により変更

講師の先生にも密にならない工夫をしていたとき、安心して活動することができました。二園の友達と感動を共有する中でお互いを知り、親しみをもち、心がつながり「ともに育つ」よい機会となりました。温品小学校の厚意で体育館をお借りすることができ、行き帰りの道のりでは、地域の方に優しく声をかけていただきました。子供の成長を大事に思つてくださいました。その「つながり」が子供たちの成長に大きな力となり、豊かな環境となることを実感しました。

十月十八日には、九月に計画し緊急事態宣言措置期間のため開催を見合させていた安芸シニアアンサンブルの音楽演奏会で思いきり体を動かして遊びました。

しました。例年とは少し違う内容で、聴くことを中心に短い時間で行いました。例年は、矢賀集会所を会場に

お借りして保護者の参観も実施していましたが、今年は子供と職員のみ

の遊戯室でのコンサートとなりました。日頃見ることのない珍しい楽器

やオーケストラの演奏に、子供たちは聴き入っていました。

十一月の予定

8日(月)わくわくランド

10日(水)うさぎルーム

16日(火)わくわくランド

18日(木)なかよし広場

30日(火)防犯教室

人形劇観劇

する事があります

\*令和四年度園児募集受付中

広島市立矢賀幼稚園

園長 木村みゆき

## 児童館だより

現在も休館中で一般のお子さんの利用はできない状況ですが、せめてもの思いで館内の壁面等、にぎやかに楽しく飾って開館できる日を待っています。楽しみにしていてくださいね。



広島市矢賀児童館

こんなには  
保健師です

寒さや乾燥が厳しくなる冬場には、風邪症状と胃腸炎症状から始まる感染症が流行します。子どもや高齢者、病気治療中など抵抗力の弱い方が感染すると重症化することがありますので、幼稚園、保育園や学校、会社、家族へ感染を拡げないよう普段から予防に努めることができます。また小児科の先生に講演していただきます。申込みは矢賀幼稚園[082(282)8483]か東区地域支えあい課まで。関心のある方はぜひご参加くださいね。

十一月十日(水)11時に「子どもの病気の研修会」を矢賀幼稚園で開催します。ますます小児科の先生に講演していただきます。申込みは矢賀幼稚園[082(282)8483]か東区地域支えあい課まで。関心のある方はぜひご参加くださいね。

社会福祉協議会へ  
温かいご寄付

ありがとうございました

① 風邪症状から始まるもの  
ノロウイルスやロタウイルスなどで対策は「まめに手洗い、吐物や便の適切な処理、汚染した場所やトイレの消毒」です。下痢などの症状がなくなつても便の中には、一ヶ月は大量のウイルスが排出され、一ヶ月程ウイルスが存在しますので、しっかりと手洗いましょう。

② 胃腸炎症状から始まるもの  
立石松信様が逝去になりました。この度、喪主立石信也様から生前厚くお礼申し上げます。

ご寄付いただきましたご芳志は、町内の住民福祉のため有効に使用させて頂きます。

十一月十日(水)11時に「子どもの病気の研修会」を矢賀幼稚園で開催します。ますます小児科の先生に講演していただきます。申込みは矢賀幼稚園[082(282)8483]か東区地域支えあい課まで。関心のある方はぜひご参加くださいね。

矢賀学区社会福祉協議会  
会長 山本 和登

季節外れの暑さが続いていましたが、やつとこの頃、肌寒く感じられる日が増えてきました。十一月七日は「立冬」です。この日から暦の上では冬になります。昔の人は、気象の動きや動植物の変化に気づく天才だったそうです。「太陽が出ている時間が長くなつた」「南の方角から強い風が吹いたぞ」「赤とんぼが飛んでいるぞ」というような変化に気づくことで季節が変わったことを知っていたそうです。

驚くことに四つの季節(春・夏・秋・冬)をさらに二十四に分けることができたそうです。立冬はそのうちの一つで「冬が始まる日」という意味があるそうです。これから冷たい北風が吹き、木々の葉も一層色づき始める事でしよう。子どもたちと自然を感じ、楽しめたらしいなど思います。

寒さや乾燥が厳しくなる冬場には、風邪症状と胃腸炎症状から始まる感染症が流行します。子どもや高齢者、病気治療中など抵抗力の弱い方が感染すると重症化することがありますので、幼稚園、保育園や学校、会社、家族へ感染を拡げないよう普段から予防に努めることができます。また小児科の先生に講演していただきます。申込みは矢賀幼稚園[082(282)8483]か東区地域支えあい課まで。関心のある方はぜひご参加くださいね。

十一月十日(水)11時に「子どもの病気の研修会」を矢賀幼稚園で開催します。ますます小児科の先生に講演していただきます。申込みは矢賀幼稚園[082(282)8483]か東区地域支えあい課まで。関心のある方はぜひご参加くださいね。

東区地域支えあい課 保健師 古川

## 祝弔生花・葬儀

・創立昭和六年・



株式会社

玉屋

シクシク

南区段原 TEL 261-4949

e-mail info@tamaya4949.jp URL http://www.tamaya4949.jp  
玉屋ご相談サロン(本社前)  
(費用・手順・お布施・家族葬・直葬など  
事前相談承ります)

葬儀場//玉屋サンクス本店 大通駅  
玉屋サンクス本店 大通駅

082(568)7731